TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, EN LA ESCUELA PRIMARIA PORFIRIO TALAMANTES, EN JANOS, EL MARTES 3 DE SEPTIEMBRE DE 2024.

Gobernadora: ¡Gracias! ¡Gracias! ¿Cómo están? Ahorita me estaba dando cuenta, ahorita que saqué el celular y vi la hora, así como bien dice el alcalde, son tardes, pero ya deberían de haberse ido a la casa ¿Verdad? ¿Quiere decir que se volaron las clases hoy? ¿Y qué clases tenías hoy?

Alumno Carlitos: Matemáticas.

Gobernadora: ¿Y estás contento de haberte volado la clase de matemáticas?

Alumno: Sí

Gobernadora: ¿Y cuál es tu materia favorita entonces?

Alumno Carlitos: ¡Matemáticas!

Gobernadora: Pero te la quisiste volar, entonces no estás contento porque no tuviste clase de

matemáticas.

Alumno Carlitos: ¡Contento y no contento!

Gobernadora: Mejor dime porque estás contento.

Alumno Carlitos: Por la cancha nueva.

Gobernadora: ¡Eso! ¡Bravo! ¿Cómo te llamas?

Alumno Carlitos: Carlitos.

Gobernadora: Bueno, pues fíjate, hace cuánto hubiéramos pensado ¿Cómo te llamas tú?

Alumno José: José.

Gobernadora: ¿Tú pensabas que ibas a tener aquí en la escuela una cancha de pasto

sintético?

Alumno José: La verdad no.

Gobernadora: ¿Y entonces qué? ¿Te agüitaste o le seguiste diciendo a la maestra y a la

directora que gestionaran la cancha? ¿Cómo le hiciste para tener cancha?

Alumno José: Le dije a la directora y a mi profesor.

Gobernadora: ¿Y qué hicieron tu directora y tu profesor? Pues estuvieron muy determinados con la Secretaría, con el director de Ichife para hacer la cancha ¿verdad?

Alumno José: Sí

Gobernadora: ¿Y ustedes también le echaron porras?

Gobernadora: Pues fíjense, hoy en día aquí en la escuela Porfirio Talamantes no solamente tenemos la cancha de pasto sintético, tenemos también en este plantel aires nuevos, tinacos, pizarrones, butacas y luminarias. ¿Sí es cierto? ¿O me contaron aquí mentiras en lo que me pusieron? Y esto no fue nada fácil, ni para sus maestros ni para su directora.

Yo quiero decirles que ellos estuvieron tocando las puertas del secretario de Educación, de la diputada, del ingeniero Chanez, del alcalde y el alcalde estuvo toque y toque las puertas allá en Chihuahua con nosotros, para traerles estos beneficios en la escuela.

Y yo lo que les quiero decir hoy es dejarles un mensaje de determinación y de tenacidad. ¿Alguien sabe por aquí qué es la tenacidad la tenacidad? La tenacidad es cuando decimos: me propongo que voy a meter un gol en mi próximo juego de soccer, me prometo a mí mismo que me voy a sacar un nueve en matemáticas, que no me gusta, pero le voy a echar muchas ganas y al final de cuentas ustedes lo logran.

¿Y saben qué? Todos los que están aquí tienen la inteligencia tienen la capacidad, sí, sí la tienen, a lo mejor hay cosas que no nos gustan, pero sí podemos hacerlo. Tienen la inteligencia y tienen la capacidad para hacer su sueño realidad, para obtener lo que ustedes quieran.

Miren, Carlitos cuando se iba a imaginar que iba a tener la cancha de pasto sintético y con esa determinación gracias a tu directora, a tus maestros y al alcalde, podemos decirle que los sueños se cumplen.

Entonces, vámonos de aquí, no tuvimos clase, pero aquí se trata de aprender algo todos los días y el día de hoy tenemos que aprender que esos sueños se cumplen si les echamos muchas ganas.

Si a veces estamos enojados en casa, si a veces nos peleamos con los papás y a veces nos peleamos con los hermanos, pero pensar que esas cosas pasan y que tienen a sus maestros, y que tienen un alcalde y que tienen a una presidenta del DIF que les puede les puede ayudar a hacer las cosas, mucho más fácil.

Así que hay que echarle muchas ganas niñas y niños, vamos a echarnos una cascarita ahorita en la cancha, ¿me invitan? Bueno, ya hay que echarle muchas ganas porque saben cuál es la clave del éxito en la vida también, el caminar juntos, el caminar en equipo, como en un equipo de soccer, cada quien tiene su tarea y todos avanzamos para meter el gol, y meter y ganar el partido.

¡Cuídense mucho! ¡Gracias de nuevo a todas las autoridades! A las autoridades aquí presentes, aquí veo al alcalde de Buenaventura, no sé, alcalde Amón, gracias. Y a todos los funcionarios de Gobierno del Estado que hicieron este sueño realidad para nuestros niños.

Porque los sueños se cumplen si trabajamos juntos ¡Porque juntos sí podemos! Ayúdenme a decir a las tres juntos sí podemos ¿Me ayudan?

Público presente: Sí.

Gobernadora: ¡Juntos sí podemos! Pero hay que decir juntos, juntos sí podemos. Va, una, dos tres. ¡Juntos sí podemos! La última, la última, la última. ¡Juntos sí podemos!

¡Bueno! ¡Gracias!